

08.03.2002 - 15:28 Uhr

Manifestation du 9 mars à Chamonix: Solidarité avec l'opposition dans la région du Mont-Blanc

Altdorf (ots) -

L'Initiative des Alpes se solidarise avec le mouvement d'opposition à la réouverture du tunnel du Mont-Blanc aux poids lourds. La réadmission des camions à travers cet ouvrage ferait courir de gros risques aux automobilistes ainsi qu'aux riveraines et riverains de l'axe du Mont-Blanc.

Seul un transfert sur le rail des transports de marchandises permettra d'accroître la sécurité et de soulager l'environnement. Pour l'instant, ni le gouvernement français, ni le gouvernement italien n'ont manifesté une volonté réelle de réorienter dans ce sens leur politique des transports.

L'axe du Mont-Cenis présente des capacités ferroviaires inutilisées. En outre, un évitement du Mont-Blanc via la rive sud du lac Léman et le Simplon est réalisable à bref délai.

La Suisse ne peut espérer de la réadmission des poids lourds sous le Mont-Blanc aucun délestage de ses passages alpins. En effet, la fermeture du tunnel n'a guère généré de trafic de contournement par les itinéraires helvétiques.

Contact:

Alf Arnold
Tél. +41/41/870'97'85
[022]

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002430/100015301> abgerufen werden.